Un premier agneau est né au collège Paul-Éluard

Publié le 08 avril 2019



Des élèves tout heureux de serrer dans leurs bras, Pollux, le premier agneau éluardien.

Grâce à la complicité de Denis Messager, responsable de la micro-entreprise Argoat-écopâturage, à Caurel, trois moutons d'Ouessant séjournent, depuis quelques mois, au collège Paul-Éluard. Les élèves en prennent soin et les surveillent durant tout le temps scolaire.

Cette expérience originale a été voulue par Véronique Beaux, la principale d'établissement, et l'équipe pédagogique, pour sensibiliser les jeunes à la gestion des déchets. Et cela marche!

Les élèves sont ravis de participer ainsi à la gestion écologique des espaces verts d'autant que, cette semaine, ils ont assisté à la naissance du premier agneau éluardien qui, après un vote de l'ensemble des collégiens, a été prénommé Pollux.

Deux autres naissances devraient intervenir entre la fin du mois d'avril et le début du mois de mai.